

aubigny-sur-nère

Des fleurs pour honorer la mémoire

Les Albiniens ont été nombreux à suivre, hier matin, la commémoration du 64^e anniversaire de la victoire du 8 mai 1945. Une cérémonie qui s'est déroulée en présence de Jacques Pardieu, adjoint au maire; Michel Autissier, adjoint au maire et conseiller général, des gendarmes, des pompiers, des représentants des associations patriotiques et de la fanfare de Blancafort. Étaient également présents des réservistes, dont le colonel Bonneau, réserviste de la gendarmerie, puisque le 8 mai est aussi la journée nationale des Réservistes.

Cette commémoration a été marquée par un office religieux, suivi d'un dépôt de gerbes aux monuments aux morts où ont été inaugurés « Les rosiers de la mémoire ». Trois rosiers ont été plantés près du monument avec au



Des rosiers ont été plantés au monument aux morts.

centre une plaque portant cette inscription : « Les rosiers de la mémoire pour reconnaître l'engagement et honorer les morts d'aujourd'hui dans les combats de la paix, la liberté et

notre sécurité ». L'inauguration de ces rosiers est un geste « simple mais symbolique, a déclaré le colonel Bonneau. Il s'agit de rendre hommage aux militaires, gendarmes, policiers

et pompiers morts pour assurer notre protection. Il est nécessaire d'établir ce lien entre les combats du passé et aujourd'hui. Dans le cadre de la doctrine de défense et de sécurité nationale qui nous réunit dans cette cérémonie, il nous a paru nécessaire d'associer ces forces. Chacun d'entre vous peut planter ces rosiers, il y a une souscription ouverte, encouragée et parrainée par le préfet et par le général délégué départemental. C'est une juste reconnaissance de l'action de nos militaires, de nos gendarmes, de nos policiers et de nos pompiers ».

Le colonel a remercié la municipalité d'Aubigny de s'être associée à ce mouvement. La cérémonie s'est poursuivie ensuite à la plaque des déportés où les élus, en compagnie d'enfants, ont déposé des gerbes.